



CTOS DE ESPAÑA DE SALA 2021

Ayer viernes publicó la RFETA la circular donde se convocan los campeonatos de España de sala 2021.

“Debido a las extraordinarias circunstancias provocadas por la COVID19, y con el fin de minimizar los riesgos de contagio, cada campeonato se disputará de manera íntegra en una sola jornada”. Además como en muchas CCAA no se han podido disputar tiradas valederas para el RAUS la RFETA ha decidido abrir dos plazos de inscripción para los distintos campeonatos, el primero dónde cada federación autonómica podrá inscribir los equipos y que automáticamente reservarán plazas en individual y otro plazo posterior para las inscripciones individuales que serán por riguroso orden de inscripción. Las inscripciones de los equipos terminan el miércoles 16 de diciembre.

Es por ello que la Federación Navarra solo vamos a poder garantizar la inscripción de la cantidad de arqueros y arqueras que permitan las reservas de las plazas de los equipos que serán:

Long bow sénior: 1 hombre y 1 mujer
Instintivo sénior: 1 hombre y 1 mujer
Desnudo sénior: 1 hombre y 1 mujer
Recurvo sénior: 3 hombres y 3 mujeres
Compuesto sénior: 3 hombres y 1 mujer
Recurvo júnior: 3 deportistas (mínimo 1 hombre y 1 mujer)
Recurvo cadete: 3 deportistas (mínimo 1 hombre y 1 mujer)
Recurvo menores: 3 deportistas (mínimo 1 hombre y 1 mujer)
Compuesto adaptad: 1 deportista

Aunque ya habíamos trasmitido la intención de desplazar más deportistas a estos campeonatos el sistema de inscripción nos impide comprometernos a poder inscribir a más.

Además al tener que hacer las inscripciones mucho antes de la disputa del campeonato navarro hace que el sistema de mínimas este año no nos sirva para determinar quienes deben ser seleccionados.

Ante esta eventual situación hemos pensado que el sistema más justo para determinar quiénes son los deportistas sénior y júnior que van a representar a Navarra en los campeonatos de España sea un clasificatorio que se disputará el próximo fin de semana en Lakarri.

El clasificatorio se disputará la **tarde del sábado 12 de diciembre** en un horario aún por determinar que irá en función de la cantidad de deportistas inscritos. La sede o sedes todavía están por concretar.

Como novedad y debido a que el Cto de España de 3D de sala se disputa el mismo fin de semana y en el mismo sitio que el de tradicional y desnudo se seleccionará para el Cto de 3D a los mismos deportistas que obtengan la clasificación para el de tradicional y desnudo de sala.

El clasificatorio tendrá el siguiente formato:

1. Una fase clasificatoria de 60 flechas (30 + 30) en tandas de 3 flechas y con dos minutos por tanda a 18 metros a las dianas respectivas de cada modalidad. Se elaborará un Ranking de cada categoría otorgando unos puntos cada arquero y arquera según el siguiente cuadro:

Puesto	Puntos
1º	4
2º	3
3º	2
4º	1
Sucesivos	0

2. Una segunda fase de eliminatorias “todos contra todos” entre los cuatro mejores de la fase clasificatoria de cada modalidad otorgando 2 puntos por eliminatoria ganada que se sumarán a los obtenidos en la fase de clasificatoria dando como resultado el Ranking final.
3. En caso de empate quedará por encima el deportista que mejor haya quedado en la fase clasificatoria.
4. Los deportistas serán elegidos según el Ranking final

Inscripciones:

Los deportistas que cumplan con los requisitos del Reglamento Navarro de Selecciones y que estén interesados deberán inscribirse mandando un correo al Director Técnico de la FNTA: txemarizurbano@gmail.com antes del **jueves 10 de diciembre a las 20:00** horas y abonar una tasa de 5 euros para gastos en el momento de recoger la tablilla.

En el correo deberán especificar la modalidad a la que se apuntan y el número de licencia, DNI y teléfono.

El clasificatorio se realizará cumpliendo estrictamente el protocolo anti covid19 de la FNTA y todo aquel deportista que no lo cumpla en algún momento será descalificado de inmediato y expulsado del local.